

# Joyeuse noce de bois !

Ma chère et douce badatt !

Je te souhaite un très bel anniversaire ! On en aura fait des choses ensemble. Nos combats pour obtenir des créneaux dans un paris aux gymnases saturés, organiser des TIP où nous sommes allés acheter des centaines de pack d'eau que nous avons mis dans des charriots et que nous avons sortis un à un à la caisse devant les yeux médusés des ménagères qui n'avaient vraiment pas choisi la bonne file (inutile de dire que nos bras étaient morts le jour de la compé), constituer des poules jusqu'à 2h du matin avec Mickaël Albert, forcer un RDV à la mairie pour se faire connaître dans un climat que ni Loïc ni moi n'oublierons jamais, la Pyrénéenne et les bénévoles qui ont fait la circulation (un cauchemar), faire en sorte que les badistes aient leurs propre tableau de danse au show du TIP, etc.



Et puis finalement aujourd'hui tu as 5 ans, tu as des créneaux, tu as des adhérents qui sont profondément badatt, tu as ton blackminton, ton paris bad girl, tu as des troupes de badatt qui déambulent dans les tournois à paris et en province et même à Londres en portant fièrement tes couleurs. Tu as ton ADN et tu te démarques bien de tes grandes sœurs qui prenaient plaisir à te considérer comme « la petite dernière ». Je suis fière de toi badatt, fière d'avoir pu te faire grandir un peu, fière de voir que le relais est solidement assuré. Parfois j'ai un peu douté de nous, je dois l'admettre, pourquoi une 4ème asso ? Le sport est-il le bon vecteur pour rendre le monde plus inclusif ?...et puis un jour j'ai vu une jeune nouvelle arriver, elle rasait les murs, elle était vraiment timide et l'accueil à la badatt lui a permis de très vite arriver complètement sereine aux créneaux aujourd'hui badatt c'est chez elle. Si j'ai pu avoir des doutes parfois, merci à tes adhérents de les avoir fait rapidement disparaître. Et bien entendu je ne peux pas t'évoquer sans évoquer Brenda (Alias Fred Lottin) ton ange gardien, sans qui, tu n'aurais pas vu le jour ou plus exactement pas tu n'aurais pas dépassé la maternité. Nous avons eu une chance incroyable de l'avoir avec nous humainement et « associativement » parlant. Inutile de parler de tes sœurs et de leurs présidents qui nous ont beaucoup encouragées (je ne peux pas citer ici tout le monde sinon ça devient les pages jaunes et ce n'est pas le but mais c'est aussi au moins 300 belles rencontres dont 3 devenues complètement essentielles à ma vie aujourd'hui).

Merci et, comme en amour, 5 ans ce sont les noces de bois. Je touche donc du bois pour te voir encore plus belle plus grande et plus solide pour tes 10 ans ! Même si le bad et le bois ne sont pas très copains.

Happy Bday !

**Emilie**